

UN CONTO AO REVÉS

O alumnado de 1º ESO na materia de Lingua Castelá tivo que elaborar un relato diferente ao conto orixinal. A actividade consiste en modificar os roles asignados aos personaxes (elas princesas, rosas, fráxiles, desprotexidas, fermosas...; eles príncipes, salvadores, fortes, valentes...). O obxectivo era fomentar a igualdade e crear historias diferentes, desmitificadoras de roles, inclusivas e próximas.

Una vez realizada a tarefa, leron algúns dos seus escritos e reflexionamos sobre a coeducación e a igualdade.

Exemplo do conto realizado polo alumno **Víctor Argiz Linares** (1º ESO A):

"Érase una vez, una princesa que no era como las demás princesas, esta tenía un toque más guerrera, a ella no le gustaba que el príncipe la rescatara como en los cuentos tradicionales. Le encantaba cazar dragones o salvar a algún campesino de su reino que se encontraba en apuros.

Un día que la princesa paseaba por el bosque, ocurrió algo inesperado. A lo lejos se escuchó a alguien pedir auxilio. Ella, nada más escucharlo, decidió ir en su ayuda. Al llegar, vio a un joven príncipe colgado, a punto de caer por un barranco. Al parecer, estaba practicando con su espada, tropezó y casi se cayó al vacío.

El príncipe denegó su ayuda, ya que no le parecía bien que una princesa lo rescatase. Ella intentó convencerlo, pero fue en vano. Él le decía: "¡No me ayudes!, no ves que eres una mujer y no tendrás fuerza para levantarme y caeremos los dos al vacío. ¡Y qué será de mi reputación, un príncipe salvado por una princesa!, ¡No!, ¡No!". Entonces, al escucharlo ella le respondió: "¡Confía en mí, lograré rescatarte, ya verás!".

Al final, el príncipe cedió porque estaba cansado de sostener su propio peso. Y, en un abrir y cerrar de ojos, la princesa lo rescató. Su gesta fue reconocida por todos y su fama llegó a todos los reinos vecinos. Era conocida como la princesa guerrera, que muy pronto se convertiría en la heredera al trono de su reino. Por primera vez, el príncipe y la princesa no se casarían ni comerían perdices, sino que la joven continuaría el legado de su padre que decía que no es necesario depender de alguien para alcanzar tus objetivos".